

das Vergnügen streitig machte, seine schöne Handlung durch öffentliche Beweise von Achtung und Werthschätzung und durch die Leistung des ihm nöthigen Beystandes zu belohnen.

Was uns selbst betrifft: so giebt es keinen Beweis von Achtung, keine zarte Vorsorge, mit der wir nicht überhäuft wurden, und unmöglich ließ sich dies Verfahren mit mehr Artigkeit und Zuvorkommung verbinden. Ich benutzte es bis auf den Augenblick, da meine Gesundheit mir erlaubte, eine Seereise auszuhalten.

Den 19ten October Abends trennte ich mich von meinen Unglücksgefährten, schiffte mich am 21sten in Harmouth ein, und langte am 29sten in Hamburg an.

Hiermit endigt sich meine Erzählung und folglich diese Schrift. Ich maasse mir nicht an, politische Lehren zu geben. Hätte ich Talente: so